



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 5. Juni 2024

Sachstandsbericht Fußgängerzone

Protokollnotiz Nr. 0058

Der Ortsvorsteher berichtet nach einem erfolgten Termin mit dem Tiefbau- und Vermessungsamt über den aktuellen Sachstand zur Einrichtung einer Fußgängerzone in der Hafestraße.

Beispielsweise wird die Thiels-Privat-Straße dann nur noch über die Fußgängerzone erreichbar sein. Hierfür ist eine Sondergenehmigung zum Befahren der Fußgängerzone erforderlich. Es wird Behindertenparkplätze an der Bernhard-Schwarz-Straße und an der Storchenallee geben. Der Hans-Römer-Platz wird Bestandteil der Fußgängerzone. Dies bedeutet, dass Radfahrer dann absteigen oder Schrittgeschwindigkeit fahren müssen und Fußgänger Vorrang haben. Ein Radweg auf dem Hans-Römer-Platz wird nach Einrichtung der Fußgängerzone nicht mehr möglich sein.

Über eine diesbezügliche entsprechende Beschilderung oder andere bauliche Anpassung wird sich zu gegebener Zeit noch beraten und entschieden.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher